

Einladung**Gründungsversammlung des interdisziplinären Arbeitskreises Ophthalmoanästhesie
im Rahmen des DAC 2013 in Nürnberg**

Sehr geehrte Frau Kollegin,
sehr geehrter Herr Kollege,

28. Januar 2013

beginnend mit der Initiative auf dem DOC 2012 zur Gründung eines interdisziplinären Arbeitskreises Ophthalmoanästhesie hat sich diese Vorstellung weiter entwickelt und nimmt jetzt konkrete Formen an:

Im November 2012 haben die Präsidien von BDA und DGAI der Gründung des Arbeitskreises auf dem DAC 2013 zugestimmt. Damit sind formal seitens der Anästhesie alle Voraussetzungen zur Gründung vorhanden. Der Termin steht jetzt auch fest:

Sonntag, 21. April 2013, 15.00 - 16.00 Uhr, Saal Stockholm, NürnbergConvention Center Ost.

Zur ausschließlichen Teilnahme an der Gründungsversammlung ist eine Anmeldung zum DAC 2013 nicht erforderlich, es wird keine Eingangskontrolle durchgeführt.

Seitens der augenärztlichen Kolleginnen und Kollegen sollten bitte noch Anregungen gegeben werden, welche augenärztlichen Verbände als offizielle Mitgründer und später als „Mitbetreiber“ dieses Arbeitskreises fungieren sollen. Seitens der Anästhesie sind die Regelungen bisher so, dass die Präsidien von BDA und DGAI die Funktionsträger benennen, wobei in aller Regel die Vorschläge aus den Arbeitskreisen angenommen werden.

Auf der Gründungsversammlung sollte bereits der Entwurf für eine Geschäftsordnung des Arbeitskreises vorliegen, hierzu werden Vorschläge erarbeitet.

Irrtümlich taucht in einigen Mails und Vorankündigungen der Begriff Ophthalmochirurgie auf, das ist natürlich ein Missverständnis, denn der interdisziplinäre Ansatz soll ja die Ophthalmoanästhesie, deren unterschiedliche Verfahren teilweise sowohl von Anästhesisten als auch von Ophthalmochirurgen eingesetzt werden, sein.

Mit freundlichen Grüßen

Elmar Mertens, Aachen

www.dac2013.de